

## Schülervorspiel in der Aula der Grundschule

09.05.2012 19:00



## Schülervorspiel in der Aula der Grundschule Riedlingen

Am Mittwoch den 9.5.2012 war wie jedes Jahr der Große Tag der Akkordeon-Schüler von Cornelia Dick.

Um 19.00Uhr versammelten sich alle Schüler in der Aula der Grundschule in Riedlingen.

Viele Zuhörer waren gespannt auf das Programm.

Die Stücke reichten von Anfängerliteratur (bekannte Kinderlieder) bis zu Fortgeschrittener Literatur (Bossa Nova, Tango).

Es wurde nicht nur einzeln musiziert sondern auch in Duos, die teilweise ganze Geschichten zum Vortrag brachten

Es haben aber auch Gastspieler teilgenommen.

So spielte beispielsweise ein Duo mit Akkordeon und Saxophon oder Akkordeon mit Klarinette.

Ebenso gab es Einzelbeiträge mit Mundharmonika und Klavier.

20 aufgeregte Musikanten nahmen daran teil und gaben ihr Bestes. Aufgrund der Vielfalt der Stücke war es ein kurzweiliges Vorspiel, bei dem alle Teilnehmenden mit Feuereifer dabei waren.